



Visita al Hospital Santojanni. El Comité de Presidencia abordó temas de interés gremial e institucional

## ENCUENTROS HOSPITALARIOS

# “Es muy importante escuchar sin intermediaciones lo que necesitan nuestros socios”

Con el fin de intercambiar ideas y experiencias, así como generar instancias de diálogo directo con los afiliados y afiliadas, los integrantes del Comité de Presidencia de nuestra asociación iniciaron una serie de reuniones gremiales en los hospitales. Ya se estableció una amplia agenda para el resto del año

Con el fin de intercambiar proyectos, ideas y experiencias, así como generar instancias de contacto directo con nuestros socios y socias y con las problemáticas de los diferentes hospitales, el Comité de Presidencia inició **una serie de encuentros gremiales**. El primero de ellos tuvo lugar el 19 de abril en el Hospital de Niños Ricardo Gutiérrez. En esa ocasión, nuestro presidente, Dr. Carlos Rojo, expresó: “Es de mucho interés poder brindar todas las respuestas a nuestros afiliados mediante estas reuniones que nos permiten una charla cara a cara, en **un ámbito de diálogo** cordial. Es muy importante escuchar sin intermediaciones lo que necesitan, piensan y esperan los médicos y médicas municipales de nuestra asociación. Vamos a seguir visitando los hospitales con este propósito”.

### Más encuentros, más diálogo

En este marco, el 23 de mayo, el Dr. Rojo junto a los Dres. Ricardo Solari, vicepresidente, y Marcelo Struminger, secretario Gremial Adjunto, participaron de un nuevo

encuentro en el Hospital Sardá. Como en la oportunidad anterior, los temas centrales que se abordaron fueron: salarios, negociación paritaria, condiciones laborales, Impuesto a las Ganancias, seguro de praxis médica, sistema 147 de turnos, violencia hacia el personal de salud, entre otros. Por otra parte, las autoridades de la AMM, describieron los servicios y beneficios que la entidad ofrece a todos los socios y socias. “El fin es que quienes se acercan por primera vez a conocer la asociación, sepan la contención y apoyo que encontrarán como afiliados y sepan de **la importancia de estar agremiados**. La unión de los médicos y médicas municipales es la clave para arribar a más y nuevas conquistas”, enfatizaron los dirigentes.

Con el mismo tenor se llevaron adelante el 5 de junio, una reunión en el Hospital Fernández y otra el 26 del mismo mes en el Santojanni, a las que asistieron, también, el Dr. Adrián Desiderio, secretario General Adjunto; el Dr. Horacio López Alcoba, secretario de Hacienda; el Dr. Gustavo Noya, secretario Gremial; la Dra. Elena De Matteo,

secretaría de Educación y Asuntos Universitarios; el Dr. Edgardo Knopoff, secretario de Prensa; y el Dr. Alfredo Currás, secretario de Acción y Seguridad Social. En los próximos meses, el Comité de Presidencia seguirá con esta modalidad de comunicación y propiciará nuevas instancias de reunión en diferentes hospitales hasta **completar las visitas a todos** y así contar con un panorama completo de las diferentes problemáticas y urgencias de cada uno de ellos.

### Escuchar al socio

“Como institución gremial, es muy importante poder **transmitir lo que hacemos**, nuestra lucha gremial por los derechos laborales y los salarios de los médicos y médicas municipales en un contexto muy crítico; el fortalecimiento de nuestra compañía Seguros Médicos; las obras en el Polideportivo; el crecimiento de nuestra oferta académica en el Instituto para el Desarrollo Humano y la Salud; las múltiples actividades sociales y culturales para jubilados y para todos los socios y sus familias que hemos puesto en marcha. Así como, también, nos ayuda en la gestión **escuchar lo que los y las colegas necesitan** y esperan de la AMM. Por eso este intercambio directo es tan valioso y significa un gran aporte para seguir creciendo y mejorando”, expresaron los dirigentes de la AMM.

Finalmente, el Dr. Rojo expresó en referencia a uno de los objetivos de su gestión: “Logramos llegar a la conducción de la AMM gracias a una dirigencia participativa en cada uno de nuestros hospitales y con el acompañamiento de la gran mayoría de afiliados. Esta es **la esencia que pretendemos reforzar** con el recorrido por los hospitales, en estrecho contacto con las respectivas filiales. No olvidarnos nunca de dónde venimos ni a dónde vamos. Venimos de cada uno de los hospitales públicos de la CABA y trabajamos siempre con la meta de defender a nuestros afiliados y a la salud pública”.



**Encuentro en el Hospital Sardá.** El Dr. Carlos Rojo presidió esta reunión con un alto nivel de participación de colegas



**Reunión en el Hospital Fernández.** Más de cien colegas recibieron a las autoridades de la AMM

